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Zusammenfassung

        
13 Patienten mit befriedigend eingestelltem Diabetes mellitus und Hyperlipidämie erhielten 12 Wochen lang Bezafibrat in einer Dosierung von 600 mg/d. Der Untersuchung war eine Placebo-Periode vorund nachgeschaltet. Im Vergleich zum Ende der Placebo-Vorperiode wurden durch Bezafibrat die Werte der Triglyceride (um 37 bis 47%) und die des Cholesterins (um 12 bis 19%) signifikant gesenkt. Die Blutzückerwerte waren nach acht- und zwölfwöchiger Bezafibrat-Therapie im Vergleich zum Placebo-Nachwert signifikant vermindert. Die Urinzuckerausscheidung änderte sich nicht. Hypoglykämien traten nicht auf. Änderungen der antidiabetischen Medikation waren nicht erforderlich. Die Verträglichkeit von Bezafibrat war gut. Bezafibrat kann bei Diabetes mellitus mit Hyperlipidämie erfolgreich zur Lipidsenkung eingesetzt werden, ohne daß die Kontrolle des Kohlenhydratstoffwechsels über das übliche Maß hinaus ausgeweitet werden muß.


      
        
Summary

        
600 mg of bezafibrate daily were administered to 13 well controlled diabetics with hyperlipidaemia for 12 weeks. Placebo was given before and after the treatment, period. Compared with pretreatment placebo, bezafibrate reduced triglycerides (between 37 and 47%) and cholesterol (between 12 and 19%) significantly. Blood glucose levels during treatment were significantly lower at 8 and 12 weeks compared with post-treatment placebo values. Urinary glucose excretion did not change. Hypoglycaemia was not observed. No change in antidiabetic medication was necessary. Bezafibrate was well tolerated. It lowered blood lipids effectively in diabetics with hyperlipidaemia. No additional precautions have to be taken to control carbohydrate metabolism during bezafibrate treatment.
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